UNCHASIONE

CRITICAN EL "DIALOGO POLITICO" EN ARGENTINA

BUENOS AIRES, 28 de abril (EFE). — El "diálogo político" convocado por el gobierno militar argentino para analizar las bases políticas de las fuerzas armadas, ha sido criticado por algunos dirigentes peronistas como Deolidno Bittel, quien afirmó que el gobierno ha llamado a dialogar a sus amigos y que al pueblo lo ha condenado al silencio. Arturo Illia, dirigente de Unión Cívica Radical, dijo que el diálogo no va al fondo de las cosas ni a los aspectos claves.

EL DIA

Héctor J. Cámpora no tiene interés en liderear ningun movimiento popular argentino

por Braulio PERALTA

El ex presidente argentino Héctor J. Cámpora, dijo ayer, que él no tiene ningún interés en liderear cualquier movimiento popular argentino, que la salida política en su país debe ser necesariamente democrática para que se exprese la autodeterminación del pueblo y que está en constante preocupación por su hijo y amigo, asilados en la embajada de México en la Argentina, en la que el gobierno de Rafael Videla no quiere otorgar los salvoconductos.

Entrevistado ayer durante el acto en el que el senador Kennedy hablo ante la comunidad democrática norteamericana en México, el doctor Cámpora señaló que poco antes se había encontrado brevemente con el presunto candidato a la presidencia de los Estados Unidos, y a quien le habió de los derechos humanos, la solidaridad internacional para que tales derechos se hagan efectivos y "le externé mi, prejocupación a él por los asilados en la embajada mexicana en Argentina" para ver lo que puede hacer por ellos en lo futuro.

Interrogado sobre si recibió alguna respuesta concreta de su petición sobre los asilados, Cámpora dijo: "estoy seguro que el senador Kennedy sabrá colaborar en mi petición". Más adelante, cuando se le preguntó su opinión si llegará a la presidencia Edward Kennedy, dijo que el no podía ver "con malos ojos" el ascenso de un demócrata y no puedo verlo con malos ojos", agregó.

Sobre las dictaduras en América Latina, el ex presidente por 48 días en la Argentina dijo que "hay que darle la salida a los pueblos para que sean libres"; aunque no puede dejarse de pronosticar lo que pasará en lo futuro. Los procesos que se llevan a cabo en América Latina son democratizadores.

UNCHASIUND

⊳Héctor Cámpora Caos o junta militar, falsa disyuntiva

El ex presidente argentino Héctor J. Cámpora afirmó ayer que hay en su país un movimiento "nacional y popular" que busca el retorno a la democracia, y sostuvo igualmente que su patria está preparada —por su experiencia histórica y su organización de masas — para la autodeterminación interna.

"Es falso que la única alternativa sea el caos o el gobierno de la junta militar", afirmó ante varios periodistas mexicanos que lo entrevistaron ayer en el hotel María Isabel Sheraton. Y remarcó: "La única salida de Argentina necesa riamente deberá ser la de mocracia".

Cámpora se entrevistó en la mañana con el senador Edward Kennedy, a quien informó que el gobierno del dictador Jorge Rafael Videla se opone a dejar en libertad a los dos asilados que permanecen en la embajada de México en Buenos Aires: su hijo Héctor y Juan Manuel Abal Medina Kennedy le respondió que pugnará porque reciban el salvoconducto.

Después, el dirigente peronista argentino, en el exilio, expresó que ve con simpatía los procesos de democratización en todo el mundo.

Se le preguntó sobre el "gorilismo" sudamericano y contestó que es indispensable una salida a los pueblos de la región para que se autodeterminen. Sin embargo, expresó que hay pronosticos difíciles para el hemisferio que plantean el reto de la superación. Héctor J. Cámpora estuvo en el hotel donde Kennedy dirigió un mensaje a la nación, en un acto que fue presentado como senador y habló en todo momento como precandidato a la presidencia de Estados Unidos. Allí, Cámpora aseguró a los reporteros que no tiene la pretensión de encabezar una lucha para derrocar a la dictadura militar, por más que sea su sueño.

Tampoco, subrayó, desea convertirse en líder.

Luego vino una larga narración de lo que habló con Edward Kennedy, Informó, que le agradeció la preocupación que manifestó desde el Senado estadunidense cuando estuvo asilado en la embajada mexicana en Argentina. Agregó que abordó el tema de los derechos humanos y que el precandidato del Partido Demócrata le dijo que hará todo lo posible para que en cualquier puesto que ocupe sea foro de promoción de los derechos fundamentales del hombre.